

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Franceville/SEEG : la direction région-Est s'enrichit de deux agences commerciales

Nadège ONTOUNOU  
Mounana/Gabon

LE Directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), Alain-Patrick Kouma, a procédé, dernièrement, à la réouverture de deux agences commerciales (ou points d'encaissement) à Mounana et à Bakoumba, dans le Haut-Ogooué. Une réouverture qui intervient après près de 10 ans de fermeture. Les cérémonies d'ouverture officielle se sont déroulées en présence des autorités de chaque localité. En l'occurrence, le premier adjoint au maire de Mounana, Honoré Atembangoye, le maire de Bakoumba, Jonas Limete, et le sénateur du département de Lekoko, Pierre-Alban Obandji. Il s'agit de deux nouvelles agences aux versions améliorées, équi-

pées, chacune, d'un arsenal informatique qui permet d'établir une liaison directe avec les serveurs de la direction générale, située à Libreville.

La remise en service des deux agences est un véritable ouf de soulagement pour les populations obligées d'effectuer le déplacement de Moanda, chef-lieu du département de la Lebombi-Leyou, pour procéder à leurs opérations de clientèle. "Nous avons attendu longtemps l'ouverture de cette agence. C'est une grande satisfaction. Nous invitons les populations à venir y régler leurs factures de consommation", s'est réjoui Honoré Atembangoye.

En effet, les agences de Mounana et Bakoumba ont pour missions de mener les opérations d'achats des unités Edan, le règlement des factures d'eau et d'électricité pour les compteurs classiques, la prise



Le DG de la SEEG, Alain Patrick Kouma © rouvrant les agences de Mounana et Bakoumba.

Photo: Nadège Ontounou

en compte des demandes de branchement, le paiement de devis de branchement ou encore la consultation des comptes clients, etc. "Suite aux demandes des po-

pulations des deux localités, la direction générale de la SEEG a décidé de rouvrir les agences de Mounana et Bakoumba, pour aider les populations locales. Nous

espérons que cette opération, pour la SEEG de se rapprocher davantage de sa clientèle, apportera satisfaction", a indiqué le DG Alain-Patrick Kouma.

## Port-Gentil: le Rassemblement républicain installe les délégués de Ntchengue



Photo: GRM

Geste d'installation des délégués au quartier Ntchengue.

G.R.M  
Port-Gentil/Gabon

LE bureau national du Rassemblement républicain (2R) - parti de l'opposition dite "modérée" -, poursuit l'implantation de ses structures de base à Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime. À cet effet, son président-fondateur, Leguetsa Lelaga, a récemment installé 24 délégués au quartier Ntchengue, et leur

responsable politique, Bruno Mikolo. En ligne de mire, les échéances électorales à venir. Pour cela, les dirigeants de "2R" ont fait leur la maxime selon laquelle: "qui veut aller loin ménage sa monture". Par ces installations, l'objectif visé est d'enraciner solidement le Rassemblement républicain dans la cité pétrolière, notamment par l'enrôlement de nouveaux militants. Car, les "2R" entendent absolument jouer leur partition

dans le paysage politique gabonais.

"Un parti politique qui se veut sérieux doit avoir des troupes partout. C'est pourquoi j'invite chacun de vous à recruter des nouveaux membres et sympathisants", a lancé le président Leguetsa Lelaga, à ses militants et cadres nouvellement installés. Non sans inviter les uns et les autres à "faire la politique dans le respect de la différence avec l'autre". Tout en leur rappelant l'esprit qui anime son parti, qui consiste à "dénoncer ce qui doit l'être, avoir l'honnêteté de reconnaître ce qui est positif et faire des propositions lorsque cela est nécessaire".

À leur tour, les promus n'ont pas manqué d'exprimer leur gratitude pour cette marque de confiance. Avant de s'engager à ne ménager aucun effort pour se déployer sur le terrain, afin de faire de Ntchengue le fief politique du Rassemblement républicain dans la capitale économique.

## Lebamba: don de moto tricyles à la mairie et au lycée agricole



Photo: IMM

Les deux motos offertes à la mairie et au lycée agricole.

Isaac MUKETA MUELE  
Lebamba/Gabon

LE conseiller spécial du président de la République, Léandre Bouloubou, a doté dernièrement la mairie et le lycée agricole de Lebamba, de deux moto tricyles.

La dotation de ce fils de la localité, par ailleurs membre du Conseil national (MCN) du Parti démocratique gabonais (PDG), a pu avoir lieu grâce à la Gabonaise des réalisations agricoles et des initiatives des nationaux engagés (Graine). Ces moyens

roulants viennent combler un manque qui se faisait ressentir depuis longtemps au sein des deux structures. Les deux motos serviront, pour le cas de la mairie, de voiture de liaison et de collecte d'ordures ménagères. Et au lycée agricole à remplir quelques missions ou courses de l'établissement.

"L'acte qu'a posé le conseiller spécial du PR est une réponse à notre requête relative à l'absence de moyens roulants à la mairie. Cette moto tricyle nous facilitera la collecte des ordures ménagères, source de l'insalubrité qui se pose avec acuité dans la ville de Lebamba", a déclaré un responsable du Conseil municipal local.

Toutefois, malgré cet acquis, la mairie de Lebamba reste encore confrontée à la difficulté d'équipement roulant. Le maire et ses deux adjoints sont toujours dépourvus de véhicules de fonction.